
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Geysir ist eine .

Dabei schießt immer wieder Wasser aus dem Erdboden in die Höhe.

Das passiert mehr oder weniger regelmäßig.

Der  dafür ist Hitze im Boden.

Geysire be"nden sich nämlich in der Nähe von Vulkanen.

Wenn  im Boden auf heiße Steine tri(t, wird es auch heiß.

Dann bildet sich Dampf.

Dampf braucht plötzlich mehr  und sucht einen Ausweg.

Weil unten kein Platz ist, schießt es durch ein Loch nach oben.

In  gibt es Geysire fast nur in Island.

Es gibt aber auch welche in Amerika und Asien.

Es gibt sie auch in .

Insgesamt sind sie aber ziemlich selten.

Quellenangabe: Artikel: Geysir (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Geysir&amp;oldid=26872


